

Cars & Stars übertraf alle Erwartungen

Tag der offenen Tür am Fronleichnamstag lockte weit über 2.000 Besucher

Altlußheim. Großen Zuspruch bekam der diesjährige Tag der offenen Tür im Museum AUTOVISION, zu dem etwa 2.500 Besucher aus nah und fern ihren Weg fanden. Hochkarätige Jazzmusik mit Jochen Brauer und seiner Rhinestream-Formation im Museumsgarten; Oldtimer, Wankel- und Elektrofahrzeuge zum selbst erleben luden bei idealem Wetter zum Verweilen rings um das Museum ein. Eine besondere Attraktion war auch ein Segway-Parcours. Nach kleiner Einweisung in die Fahrpraxis mit diesem besonderen Elektrofahrzeug, nutzten im Laufe des Tages über 150 Besucher die Gelegenheit, diese völlig neue Fahrweise im Stehen zu testen.

Auch die fünf auf über 2.000 m² verteilten Ausstellungsbereiche des Museums drohten zeitweise fast aus allen Nähten zu platzen. Neue Exponate und die derzeit noch laufende Sonderausstellung „Hubraumgiganten“ brachten selbst ortskundige Besucher auf's neue zum Staunen und Schwärmen.

Heuer war der in jedem Jahr stattfindende Tag der offenen Tür zudem ein offizielles Event im Rahmen des vom Wirtschaftsministerium Baden Württemberg geleiteten Automobilsommers 2011. Eine rundum gelungene Veranstaltung, welche für die Museumsstiftung ein großer Erfolg war und für die Metropolregion Rhein-Neckar sicher eine Bereicherung darstellte.